

Warum haben wir einen Verein gegründet und brauchen Ihre Mithilfe?

Wie die Vergangenheit gezeigt hat, war es notwendig sich für Transparenz und sachgerechte Fernwärmepreise einzusetzen, denn im Fokus stand nicht der Kunde sondern die Gewinnmaximierung.

So positiv sich die Fernwärmeversorgung (mit der Hauptquelle des Restmüllheizkraftwerkes (RMHKW)) darstellt, es ist trotzdem ein Versorgungsmonopol, welches nicht öffentlich (z.B. durch den Gemeinderat) kontrolliert wird.

Mit der Gründung des Vereins Interessengemeinschaft Fernwärme Böblingen e. V. versuchen wir den Kundenaspekt gegenüber den Stadtwerken, dem Landkreis und der Politik einzubringen. 20 000 Böblinger Bürger, die zwangsweise an die Fernwärme angeschlossen sind und keine Möglichkeit haben den Anbieter zu wechseln, haben verdient gehört zu werden.

Wie sie aus unserer Vereinsatzung entnehmen können, wollen wir insgesamt die Fernwärme nach vorne bringen. Richtig betrieben kann sie ein Erfolgsmodell werden.

Hier ein Auszug aus der Satzung, der dies dokumentiert:

IG Fernwärme Böblingen e.V.

- Wir wollen eine wirtschaftliche und ökologisch sinnvolle Fernwärmeversorgung
- Wir wollen die Zukunft der Böblinger Fernwärmeversorgung aktiv mitgestalten
- Wir wollen Transparenz in der Fernwärmesparte und besonders im Satzungsgebiet (Zwangsanschlussgebiet)
- Wir wollen Öffentlichkeit schaffen
- Wir wollen faire Preise und wirtschaftliche Betriebsführung

Bitte unterstützen Sie uns durch den Beitritt zur Interessengemeinschaft Fernwärme Böblingen bei dieser Arbeit.

Unser Jahresbeitrag beträgt 5 €.

Die Vereinssatzung finden Sie auf unserer Webseite.

Das **Beitrittsformular** können Sie von unserer Webseite herunterladen oder sich mit **info[at]igfw-bb[dot]de** mit Angabe Ihrer Adresse bei uns anmelden.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre IG Fernwärme Böblingen e.V.

<http://igfw-bb.de>